
VfL Wolfsburg
Beitrag von „kop“ vom 16. September 2015, 10:58

Verstehe den Aufriss nicht (auch nicht von Herrn Allofs)

Mit ZSKA kommt jetzt nicht gerade DER Namenshammer an einem Dienstag Abend nach
Wolfsburg und die größte Lücke war halt auch im Gästeblock.

20.126 Zuschauer bei 26.000 Kapazität. Was ist daran "unwürdig"? Recht fadenscheiniges
Argument, dann einfach sagen das man sie kacke findet.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/650-vfl-wolfsburg/?postID=1930356#post1930356
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